

Visite guidée en géotrain du 13 aout 2025

Nous étions 9 personnes, groupe sympathique de promeneurs palois et orthéziens venant pour la première fois à Bedous en train.



Devant le pont sur l'Arricq, à Osse en Aspe

Au cours du trajet, les commentaires se sont concentrés sur les paysages rapprochés : coteaux de Gan, plaine d'Ogeu et leur soubassement géologique puis, entre Escot et Bedous, alternance entre défilés calcaires et vallons.

Arrivé à Bedous, le groupe a choisi une promenade jusqu'au village d'Osse en Aspe :

[Le cheminement sur le GR en rive gauche du Gave permet la découverte d'un éboulement récent sur l'aplomb d'une terrasse alluviale à peine consolidée ; la taille et l'absence de tri des galets permet d'évoquer la distinction qu'accordent les géologues entre « évènement » ici une crue exceptionnelle et « phénomène » ici, la sédimentation des terrasses alluviales.](#)

Après un atelier de tri des galets au bord du Gave, nous montons au village d'Osse en Aspe : ses moulins, son temple, son église, sa maison forte...

Une journée riche en découvertes !

Merci à tous les participants pour leurs questions et leur écoute.

Annie, pour Géolval



Le groupe devant l'éboulement de la terrasse



L'un des nombreux moulins sur l'Arricq

L'encadrement de la porte en roche ocre est en cargneules. Les 2 meules sont en conglomérat du Permien.